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◗ VALDISOLE

Continua in Val di Sole il dibat-
tito nato dopo che si è saputo
che il Servizio gestione risorse
idriche ed energetiche della
Provincia ha ricevuto da parte
del Consorzio Stn Val di Sole la
richiesta di poter derivare ac-
qua dal torrente Noce a scopo
idroelettrico nei comuni di
Malé e Terzolas.

Le polemiche, sollevate ieri
da Salvatore Ferrari di Italia
Nostra, sono oggi rinfocolate
da un nuovo intervento del Co-
mitato di salvaguardia del fiu-
me Noce. «Ci siamo, Stn, la so-
cietà nata per la distribuzione
di energia elettrica nella bassa
valle in capo ai Comuni di Ma-
lé, Caldes, Terzolas e Cavizza-
na ha presentato agli uffici
competenti della Provincia
un’istanza per la richiesta di
concessione idroelettrica sul
fiume Noce per un progetto
tra il ponte di Malé e l'ingresso
del torrente Rabbies» scrive il
Comitato. E prosegue: «Prati-
camente chiedono di prosciu-
gare (controllando i m/c che ri-
chiedono il termine non risul-
ta esagerato) le "gole boschi-
ve" e la "millebuchi", due tra le
rapide fluviali più famose al
mondo che hanno ospitato ne-
gli anni innumerevoli manife-
stazioni a livello mondiale e
che quotidianamente offrono
delle insostituibili emozioni
agli ospiti della Val di Sole che
vogliono ricordare la loro va-
canza con una bella discesa
sul fiume Noce. (…) Tutto que-

sto è stato fatto senza aver
nemmeno consultato i consi-
gli comunali».

Dall’altra parte della barrica-
ta a scendere in campo è il pri-
mo cittadino di Caldes Anto-
nio Maini, chiamato in ballo ie-
ri dalla lettera aperta del dot-
tor Ferrari, che chiedeva mag-
gior chiarezza sulla vicenda,
sollecitava al ritiro dell'istanza
e, addirittura, proponeva di va-
lutare la possibile uscita del
Comune di Caldes da Stn Val
di Sole.

«Prendiamo nota delle ri-
chieste del dottor Ferrari - ri-
sponde Maini - prima di rila-
sciare dichiarazioni più appro-
fondite voglio però confrontar-
mi con la mia giunta e con i
consiglieri sul da farsi. In atte-
sa di questo confronto, voglio
comunque dire che l’istanza

in questione non è passata né
dal consiglio di amministrazio-
ne né dall’assemblea di Stn,
quindi ho già richiesto che
questi due organi vengano
convocati al più presto per di-
scutere ed eventualmente rati-
ficare il tutto».

Nel frattempo, in questo cli-
ma di alta tensione, questa
mattina si svolgerà la cerimo-
nia di inaugurazione ufficiale
di altre due centrali idroelettri-
che solandre, quelle situate sul
fiume Rabbies in Val di Rabbi.
Dalle 9.30 in poi sarà possibile
scoprire le due centrali con vi-
site guidate (possibilità di usu-
fruire di un bus navetta gratui-
to da Malé, San Bernardo e
Piazzola), mentre dalle 11.30
alle 12.30 spazio agli interventi
delle autorità.
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il sindaco di caldes sulle nuove centrali sul noce

«Le istanze alla Provincia
mai viste dal cda di Stn»

Le nuove centrali potrebbero prosciugare le rapide sul fiume Noce
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